

• Ello, aun con la reactivación económica, asegura



Sheinbaum: en la ciudad se está rompiendo la cadena de contagios

• Hay acuerdo entre gobiernos de hacer ajustes al semáforo de Covid acorde con su evolución



▲ Dos visiones en un mismo marco, ayer en el Centro Histórico.
• Foto Marco Peláez y María Luisa Severiano

El índice de positivos de Covid-19 en la Ciudad de México tiene una tendencia a la baja, lo que significa que, aun cuando se ha reabierto la actividad económica, “se está rompiendo la cadena de contagios”, manifestó la jefa del gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum Pardo. Asimismo, destacó que hay un acuerdo entre los gobiernos federal y de los estados para hacer ajustes al semáforo epidemiológico y que sea un programa integral más acorde con la evolución actual de la pandemia.

En videoconferencia, subrayó que de tener un porcentaje de hasta 50 por ciento de pruebas positivas, ésta ha disminuido, a tal grado que actualmente es de 26 por ciento, lo cual, dijo, “es muy buena noticia, pues sigue reduciéndose”.

Al señalar que se han aplicado 151 mil 967 pruebas en la ciudad, recordó que en las semanas recientes se incrementó el número de tests realizados como parte de la estrategia de atención prioritaria para reducir contagios con acciones como la instalación de quioscos de salud en las colonias con más casos de Covid-19 y la habilitación de 117 centros de salud, donde incluso asintomáticos se pueden hacer la prueba.

En promedio, cada día se realizan más de 3 mil 400 tests de Covid-19 en la ciudad, lo que representa más del doble de los que se aplicaban en abril pasado; además, agregó, hasta ahora no se han registrado rebrotes y desde hace más de 15 días “hay una disminución lenta, pero constante, de las hospitalizaciones (por Covid-19) en la ciudad”.

Por otra parte, Sheinbaum Pardo informó que en la reunión de la Conferencia Nacional de Gobernadores que tendrá lugar hoy se tocará el tema del semáforo epidemiológico, en el que hay un acuerdo para incluir en esta estrategia parámetros encaminados a establecer nuevas condiciones para las actividades económicas.

“Creo que todos estamos de acuerdo, no sólo yo; hay un acuerdo general de que es importante la comunicación y que tiene que haber algunos ajustes (en el semáforo) dada la situación de la pandemia en el país”.

Explicó que se trabaja en un programa de más largo plazo, toda vez que la pandemia se ha alargado más de lo que se había pensado, y hacer una estrategia más integral a las secretarías de Economía y de Trabajo de todos los gobiernos.

La mandataria indicó que se trabaja con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Nacional Financiera y el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos en la implementación de un programa de créditos para la pequeña y mediana empresas, con el propósito de apoyar la reactivación económica de la capital.